

MdB Astrid Grotelüschen

Bürgerbüro Wildeshausen Zwischenbrücken 5b, 27793 Wildeshausen

> Telefon 04431 – 955 45 26 Fax 04431 – 955 45 27

E-Mail: Astrid.Grotelueschen@bundestag.de

22. Dezember 2016

Einladung: Berliner Fachgespräch – "Demokratie braucht Debatten ohne Hass"

Meinungsroboter, gefälschte Nachrichten und immer mehr Hass machen Debatten im "Netz" immer schwieriger. Diese Entwicklung kennt auch die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen als Nutzerin von Netzwerken wie Facebook und Co., und sie verfolgt sie mit Sorge: "Es besteht dringender Handlungsbedarf, wir müssen das Thema "Hass im Netz" jetzt angehen.", so Grotelüschen. Daher freut sie sich besonders, dass die CDU/CSU-Fraktion nun im Januar in Berlin genau das mit einem Fachgespräch macht. In der Runde geht es um zunehmende Anonymität und Manipulation an dem Ort, an dem sich gerade junge Menschen austauschen. Prominente Referenten wie der CDU/CSU-Fraktionsvorsitzende Volker Kauder oder die Fernsehmoderatorin Dunja Hayali werden zusammen mit weiteren Experten und dem Publikum darüber diskutieren, wie man die negativen Seiten der Netzwelt eindämmen kann. Müssen Plattformen mit Gesetzen stärker in die Pflicht genommen werden? Wie könnte der richtige Weg aussehen?

Diskutieren Sie mit! Astrid Grotelüschen ermuntert Bürger und Bürgerinnen dazu, sich zu dem Fachgespräch anzumelden:

Am Mittwoch, den 18. Januar 2017, von 13.00 bis 15.00 Uhr, findet das Fachgespräch "Demokratie braucht Debatten ohne Hass und Verzerrung – Zur Lage in den sozialen Medien" im Deutschen Bundestag statt.

Eine Anmeldung geht ganz leicht online über die Homepage der CDU/CSU-Fraktion. "Ich hoffe auf eine rege Teilnahme und einen guten Dialog, der mir viele Anregungen für meine parlamentarische Arbeit liefert.", so Grotelüschen. Die Abgeordnete will selbst an dem Termin teilnehmen und vor Ort auch für persönliche Gespräche zur Verfügung stehen.

Hinweis: Gerne können Sie anliegendes Foto für eine Veröffentlichung nutzen.

##